



Sur les chemins de Saint-Jacques – Retour sur la journée du 15 février 2026

Le dimanche 15 février, une belle équipe de pèlerins s'est retrouvée pour une première journée de marche sur les chemins de Saint-Jacques de Compostelle, dans le nord Charente.

Malgré une météo pluvieuse, petits et grands, familles, personnes seules et marcheurs de tous âges ont répondu présents, dans un esprit de simplicité, de fraternité et de joie.

Tout au long du chemin, chacun a pu vivre un temps de ressourcement spirituel et humain, porté par la bienveillance du groupe, profondément touchés par la qualité des échanges, la bonne humeur, la solidarité et la profondeur des enseignements, donnés par le père Patrick Sempère.

« En dépit de la pluie, nous avons vraiment été bénis.
Nous avons été baignés par la grâce. »

La pluie n'a pas freiné l'enthousiasme, bien au contraire : elle a renforcé les liens, l'entraide et la joie de marcher ensemble.

En images

Quelques photos témoignent de cette belle journée marquée par la fraternité, la persévérence et la joie de marcher ensemble.











Un grand merci à tous les participants, aux organisateurs et aux accompagnateurs spirituels pour cette journée fraternelle et vivifiante.

Prochaine marche

Une nouvelle marche sur les chemins de Saint-Jacques est proposée **DIMANCHE 7 JUIN 2026** : Infos et inscriptions

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 19/02/2026 -

<https://charente.catholique.fr/actualites/sur-les-chemins-de-saint-jacques-retour-sur-la-journee-du-15-fevrier-2026/>